

1 丁目	下田	吉美
"	嶋本	隆央
2 丁目	田中	善之
"	土井	博之
"	堀本	文男
"	岡本	光司
"	森澤	一
"	松村	隆宏
"	上田	雅史
3 丁目	川本	博久
"	高林	利亘
"	西上	浩子
"	的場	吉憲
"	大谷	明雄
4 丁目	嘉田	雅彦
"	八尾	吉哉
"	松田	静思
"	木虎	靖治
5 丁目	杉井	喜代秀
"	井上	喜夫

総会は5月31日



内膳町 自治会通信

《第25号》

平成27年度・地縁団体内膳町自治会通常総会は5月31日(日)午後一時30分からすみれホールで開かれます。これに先立ち4月25日(土)臨時役員会を開き、平成26年度収支決算、役員改選の件、議事次第等を確認しました。いづれも総会で承認を受けたうえで27年度のスタートとなります。

平成 27 年度通常総会

- 議案

 1. 平成 26 年度事業報告
 2. 平成 26 年度決算報告
及び監査報告
 3. 平成 27 年度役員選出
 4. 平成 27 年度事業計画(案)
 5. 平成 27 年度収支予算(案)

會計監查報告

二挨拶
平素は内膳町自治会の運営にご理解とご協力を賜り厚くお礼申し上げます。
さて、5月31日、平成27年度通常総会を開催致します。一年間の諸活動をご審議いただき、さらに住み良い街づくりを目指したいと考えています。皆様方のご参加を願っています。

日治會
會長
上田剛



議事では、その後の一般報告に続いて平成26年度の収支決算、同年度の役員、予算案がそれぞれ承認されまし。

は櫻原消防署第10団の指導員から
人が倒れている時 119番通報後、
救急車が到着するまでの7分間
に行う救急処置（意識、呼吸の確
認、人工呼吸、胸部圧迫、心臓停
止状態の人に電気ショックを与
えて回復を図るAEDの使い方
など）を人形を使って指導して頂
きました。

◇新職員紹介
森田昭弘さ
泉三奈子さ
4月1日付
職員として
◇お疲れさま
秦哲也さん
3月20日付
(雇用契約)

◇新職員紹介

森田昭弘さん（大和高田市）

泉三奈子さん（市内新賀町）

4月1日付けで自治会館事務職員として採用

◇お疲れさま

秦哲也さん

3月20日付で退任されました
（雇用契約終了）

防災会総会に50人出席

防災会活動報告 安心パトロールで

防災会活動報告 安心パークで救急見習い川辺



自治会館職員人事異動

◆新職員紹介

★新会員募集中★
善寿会では新会員を募集中
です。入会資格は60歳以上。
お申し込み・お問合わせは
☎22-2715 高林さんまで



善寿会総会に52人出席

8時から約一時間30分かけて堤

平成27年度・内膳善寿会総会は4月26日（日）午前11時からすみれホールで開かれました。会員52人が出席、冒頭、秦会長が「会が順調に運営されているのは、皆様のご理解とご協力のおかげ」と挨拶。この後の議事ではさくら公園の清掃、グランドゴルフ、県外研修などの一般活動報告が行われ、平成26年3月1日～同27年3月2631日まで（事業年度の変更により26年度は13ヶ月間分）の会計収支決算、同27年度の予算案が承認されました。また役員は非改選年ですが、二人が辞退のため交替、他は留任が承認されました。総会後は引き続き親睦会が開かれ和やかなひとときが持たれました。

桜まつり【4月5日】

明るく元気に400人集う

内膳町桜まつり（主催・地縁団体内膳町自治会）は4月5日（日）さくら公園で行われました。祭を演ずる桜（ソメイヨシノ・しだれ桜）は前夜の雨で少し散つたものの、まだまだ見ごろ十分の状態で当日を迎えることができました。たくさん的人が家族連れや友人と来場し、模擬店回りや特設ステージで行なわれたジャスパー瀧口氏によるパフォーマンスショー、ビンゴゲーム、福引き抽選会を楽しました。今回ゆるキャラが登場。場内に愛嬌をふりまきしながら祭を盛り上げてくれました。



花燃ゆ地域の春



ジャンボサイコロコーナーは、ベニヤ板&熊手で万全の雨対策



射的ゲームには今回も順番待ちができました



ジャスパー瀧口氏によるパフォーマンスショーの熱演



幼児用の遊び場は無邪気な笑顔でいっぱいでした

◇もう何度も何度も西の空を見つめでは黒い雲が近づいてこないかと気になつた日でした。日（5日）を含む前後五日間はかなり高い確率で雨。雨の中での開催は避けられそうにないと思っていたのでですが・・・ところが直前になつて空模様が急転、前日（4日）は前線が南下したため思

いもかけぬ好天になりました。おかげで一番の大仕事になるテント張りと模擬店の下準備を順調に済ませることができ、スタッフ同士で「テントさえ張れれば雨をしのいで何とか・・・」と言葉を掛け合いながら解散。夕方から降るであろう雨の量に不安を抱きながら家路につきました。

◇そして当日、前夜から降り出した雨は朝方小降りになりました。きつちり開演時刻にあわせたように上がりました。それでもいつ変わるかもしれ

ました。

子供たちの思い出づくりを目的に始まつた桜まつり。今回は109人のスタッフゴルフも午後の部は行うこ

とができました。

ゴルフも午後の部は行うこ

とができました。

ゴルフも午後の部は行うこ

とができます。ゴルフ、ドレミマットなどの遊具を並べて幼児向けの遊び場を設営したほか、午前の部を中止したグラウンドゴルフも午後の部は行うこ

とができました。

ゴルフも午後の部は行うこ

とができました。

ゴルフも午後の部は行うこ

とができました。

椅子をテント内に並べて休息所を設けました。また食事のブースでは、雨に濡れずにテントの中で品物を頃にはいつも通りの賑わいになりました。その後も雨は降ることなく、気温も上昇し昼過ぎには足元のぬかるみもなくなつたため、シートの上に輪投げ、パター

ゴルフ、ドレミマットなどの遊具を並べて幼児向けの遊び場を設営したほか、午前の部を中止したグラウンドゴルフも午後の部は行うこ

とができました。

ゴルフも午後の部は行うこ

とができました。

ゴルフも午後の部は行うこ

とができます。椅子をテント内に並べて休息所を設けました。また食事のブースでは、雨に濡れずにテントの中で品物を頃にはいつも通りの賑わいになりました。その後も雨は降ることなく、気温も上昇し昼過ぎには足元のぬかるみもなくなつたため、シートの上に輪投げ、パター

ゴルフ、ドレミマットなどの遊具を並べて幼児向けの遊び場を設営したほか、午前の部を中止したグラウンドゴルフも午後の部は行うこ

とができました。

ゴルフも午後の部は行うこ

とができました。

ゴルフも午後の部は行うこ

◇もう何度も何度も西の空を見つめでは黒い雲が近づいてこないかと気になつた日でした。日（5日）を含む前後五日間はかなり高い確率で雨。雨のない曇行きに、スタッフはそれを雨用の身支度を整えた。9時の開演を迎えた。

◇開演当初こそ出足は鈍かともに来場者が徐々に増え、午前のメインイベントとともに来場者が徐々に増すが・・・ところが直前になつて空模様が急転、前日（4日）は前線が南下したため思

いもかけぬ好天になりました。おかげで一番の大仕事になるテント張りと模擬店の下準備を順調に済ませることができ、スタッフ同士で「ビンゴゲーム」が始まる頃にはいつも通りの賑わいになりました。その後も雨は降ることなく、気温も上昇し昼過ぎには足元のぬかるみもなくなつたため、シートの上に輪投げ、パター

ゴルフ、ドレミマットなどの遊具を並べて幼児向けの遊び場を設営したほか、午前の部を中止したグラウンドゴルフも午後の部は行うこ

とができました。

ゴルフも午後の部は行うこ

場内の各所で雨対策



一方ジャンボサイコロゲームでは、サイコロを転がすと同時に始まつた桜まつり。今回109人のスタッフが内膳町自治会には景品が棚から椅子をテント内に並べて休息所を設けました。また食事のブースでは、雨に濡れずにテントの中で品物を頃にはいつも通りの賑わいになりました。その後も雨は降ることなく、気温も上昇し昼過ぎには足元のぬかるみもなくなつたため、シートの上に輪投げ、パター

ゴルフ、ドレミマットなどの遊具を並べて幼児向けの遊び場を設営したほか、午前の部を中止したグラウンドゴルフも午後の部は行うこ

とができました。

一方ジャンボサイコロゲームでは、サイコロを転がすと同時に始まつた桜まつり。今回109人のスタッフが内膳町自治会には景品が棚から椅子をテント内に並べて休息所を設けました。また食事のブースでは、雨に濡れずにテントの中で品物を頃にはいつも通りの賑わいになりました。その後も雨は降ることなく、気温も上昇し昼過ぎには足元のぬかるみもなくなつたため、シートの上に輪投げ、パター

ゴルフ、ドレミマットなどの遊具を並べて幼児向けの遊び場を設営したほか、午前の部を中止したグラウンドゴルフも午後の部は行うこ

とができました。